

## TWINT verstärkt die Geschäftsleitung

Ab dem 01.04.2023 verstärken Jens Plath, Adrian Plattner und Thomas Graf die Geschäftsleitung von TWINT. Damit stellt sich TWINT für das zukünftige Wachstum auf.

TWINT verzeichnet weiterhin ungebremstes Wachstum und festigt die zukünftige Strategie. Als Konsequenz der strategischen Ausrichtung wird auch die Geschäftsleitung gestärkt. Jens Plath, Adrian Plattner und Thomas Graf waren in den letzten Jahren massgeblich für die positive Entwicklung und das Wachstum von TWINT mitverantwortlich. Um die weitere strategische Entwicklung von TWINT noch nachhaltiger zu unterstützen, werden sie ihre Funktionen künftig als Teil der Geschäftsleitung ausüben. Damit besteht die Geschäftsleitung per 01.04.2023 aus Markus Kilb (Chief Executive Officer), Simon Wehrli (Chief Information Officer), Thomas Wicki (Chief Financial Officer), Jens Plath (Chief Marketing Officer), Adrian Plattner (Chief Sales Officer) und Thomas Graf (Chief Product Officer).

Die Stärkung der Geschäftsleitung widerspiegelt das strategische Ziel von TWINT, die eigene Position als führende Bezahl-App der Schweiz und digitale Alltagsbegleiterin weiter auszubauen. «Jens Plath, Adrian Plattner und Thomas Graf haben in den vergangenen Jahren einen erheblichen Beitrag zum Erfolg von TWINT und zur Umsetzung der strategischen Ziele des Unternehmens geleistet», sagt Søren Mose, Verwaltungsratspräsident von TWINT. «Ihr breites Spektrum an Fähigkeiten und Erfahrungen stellt damit eine perfekte Ergänzung der Geschäftsleitung dar.»

- **Jens Plath** betreut als Chief Marketing Officer den Consumer-Sektor und zeichnet darüber hinaus für strategische Projekte im Bereich «Beyond Payment» verantwortlich.
- **Adrian Plattner** ist als Chief Sales Officer für die Akzeptanz von TWINT im Handel und den weiteren Ausbau des TWINT Ecosystems federführend.
- **Thomas Graf** verantwortet als Chief Product Officer unter anderem die Stärkung und den weiteren Ausbau der Kern-Zahlungsfunktionen der TWINT App.

TWINT zählt mittlerweile 5 Millionen Active Users und wird damit von mehr als der Hälfte der Menschen in der Schweiz genutzt. Allein im Jahr 2022 wurden 386 Millionen Transaktionen mit der App getätigt. Der Ausbau der Geschäftsleitung ist eine Konsequenz dieses steilen Wachstums und der strategischen Ausrichtung von TWINT. Während das Kern-Zahlungsgeschäft weiter gestärkt und die Anzahl Akzeptanzstellen ausgebaut wird, rücken zunehmend auch Funktionen und Anwendungen in den Fokus, die über die reine Zahlungsabwicklung hinausgehen. TWINT entwickelt sich dabei auch immer mehr zu einem eigenständigen Marktplatz mit einem vielseitigen Angebot an Funktionen und Mehrwert-Leistungen. So will TWINT eine Vielzahl von Alltagssituationen durch digitale Innovation vereinfachen und damit einen Beitrag zur Digitalisierung der Schweiz leisten. Die Erweiterung der Geschäftsleitung trägt dieser inhaltlichen und strategischen Bandbreite Rechnung und stärkt die Position von TWINT als führende Bezahl-App der Schweiz.

### Weitere Informationen zu TWINT

Mit TWINT bequem und sicher mit dem Smartphone bezahlen: an der Kasse im Supermarkt, im Online-Shop, beim Einkaufen im Hofladen, unter Freunden, im öffentlichen Verkehr oder beim Parkieren. Mit über fünf Millionen Active Users ist TWINT die führende Bezahl-App der Schweiz. TWINT AG gehört den grössten Schweizer Banken: BCV (Banque Cantonale Vaudoise), Credit Suisse, PostFinance, Raiffeisen, UBS, Zürcher Kantonalbank sowie SIX und Worldline.